

Bienvenue et félicitations pour le projet que vous bâtissez ensemble

Préparer son mariage chrétien, c'est un peu comme bâtir sa maison, il y a plusieurs aspects qui demandent du temps :

- **l'élaboration du dossier pastoral de mariage** au sein de la paroisse où vous vous marierez ;
- **les rencontres avec d'autres couples** qui se préparent au mariage, pour échanger sur les différents aspects du mariage, de cet engagement : ces rencontres sont animées par des couples ;
- **la rencontre avec le diacre ou le prêtre** qui célébrera votre mariage.

Il est donc important de considérer ces rencontres comme prioritaires.

Votre participation manifestera le sérieux de votre démarche

Votre démarche reste libre. Si vous reportez ou annulez ce projet, merci d'en avertir le prêtre ou la paroisse

Si vous avez des enfants, les faire garder vous permettra de profiter au mieux de ce moment en couple.

Merci du fond du cœur !



2 dates consécutives sont à choisir parmi les sessions suivantes :

- **Vendredis 17 et 24 octobre 2025** (Sedan, 20h30-22h30)
- **Samedis 29 nov et 6 décembre 2025** (Sedan, 9h00-11h00)
- **Vendredis 9 et 16 janvier 2026** (Mouzon, 20h30-22h30)
- **Vendredis 20 et 27 mars 2026** (Sedan, 20h30-22h30)

A noter également dans votre agenda :

Journée des fiancés dimanche 1^{er} février 2026

ou dimanche 8 mars 2026

Plus d'infos à venir...

Merci de vous inscrire aux sessions :

- soit avec le coupon ci-dessous à envoyer à :
Stéphane et Stéphanie COUSIN, 28 rue Gambetta 08200 SAINT-MENGES
- soit par mail à l'adresse cpmseban@gmail.com en nous précisant les dates retenues

Pour tout renseignement, vous pouvez nous joindre au 06.62.13.93.98 ou par mail à cpmseban@gmail.com

Monsieur (Nom, Prénom).....

Mademoiselle (Nom, Prénom).....

Tel :

@mail

Adresse.....

Date et lieu du mariage religieux.....

Nom du prêtre ou du diacre qui vous marie :.....

Entourer la session choisie : **17 et 24 octobre 2025**

9 et 16 janvier 2026

29 nov et 6 dec 2025

20 et 27 mars 2026

« Cela m'étonne toujours, dit Dieu ... »

Cela m'étonne toujours dit Dieu, d'entendre les gens dire : « nous sommes mariés... »

Comme si on se mariait un jour ! Laissez moi rire.

Comme si on se mariait une fois pour toutes.

Comme si on se mariait un jour. Comme s'il suffisait de se donner une fois, une fois pour toutes.

Ils croient que c'est arrivé, et qu'ils peuvent vivre, vivre de leurs rentes d'amour de gens mariés.

Comme si Moi-même j'avais fait le monde en un jour :

Comme s'il ne fallait pas, à tout prix, par un bon sens enfin, se marier tous les jours que je fais.

Les hommes ne doutent de rien !

Deux moitiés ont tant à marier !

Quand on a été vingt ans seul, jeune homme seul, jeune fille seule, si différents, de souches étrangères l'une à l'autre depuis des générations d'antan, que de choses à donner et à recevoir !

Que de choses à recevoir et à donner, mes enfants !

Charles Péguy

Accompagnement au Mariage

Nous avons envie de nous marier à l'église, mais nous nous posons des questions...



Le mariage à l'église, est-ce une assurance ?



Nous vous proposons de nous retrouver avec d'autres couples pour en parler !



« IL n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime »
Jésus

Eglise catholique
Espace missionnaire Sedan-Yvois